

Fecha 29.02.2016	Sección Ciudad	Página 17
----------------------------	--------------------------	---------------------

Mariana Gómez dice que apertura de contratos por fotomultas es engañosa

La comisión del DF en el Senado calificó de "parcial" y tramposa la apertura del contrato entre el gobierno de la ciudad y la empresa Autotraffic, encargada de tomar las fotografías para multar a los automovilistas y consideró que solo se trató de una "maniobra para distraer la atención" "sobre el negociazo que está detrás de las multas de tránsito".

La secretaria de la comisión, Mariana Gómez del Campo, dijo que la supuesta apertura de ese contrato que se hizo en días pasados "deja más dudas que certezas".

Explicó que en realidad solo se hizo público el Anexo Técnico del contrato pero no así la licitación.
(Alejandro Páez)

